
La joie de former une

famille unie (mes

parents et mes trois

sœurs)... On dit de chez

nous que c'est un peu

comme la série "7 à la

maison" pour l'ambiance

et l'amour qu'il y a entre

nous. Et il y a ma fille,

bien sûr.

Nathalie 36 ansRoissy-en-France
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